

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 30.04.2018

Anfrage Nr.: 0037/2018/FZ
Anfrage von: Stadtrat Wetzel
Anfragedatum: 12.04.2018

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 24. Mai 2018

Betreff:

Deponie Engelhorn

Im Gemeinderat am 12.04.2018 zu Protokoll genommene Frage:

Ich hätte gerne Informationen über den Zustand und die weitere Entwicklung der ehemaligen Deponie Engelhardt.

Antwort:

Das Gelände der insolventen Firma Engelhorn befindet sich noch in der Verwaltung des Insolvenzverwalters. Auf dem Gelände befinden sich noch umfangreiche Materialien aus dem früheren Betrieb. Eine Nachnutzung ist deshalb nicht einfach. Eine Nutzung für eine auf dem Gelände vorhandene Photovoltaikanlage würde bedingen, dass das ganze Gelände sehr aufwendig hergestellt werden müsste. Unabhängig hiervon wurde inzwischen festgestellt, dass sich auf dem Gelände naturschutzrechtlich geschützte Tiere angesiedelt haben und dadurch ein hoher Flächenausgleich erforderlich wäre.

Sitzung des Gemeinderates vom 17.05.2018

Ergebnis: behandelt